

A través de las Centrales Hidroeléctricas El Quimbo y Betania habilitamos el progreso con energía sostenible, pues además de producir energía limpia, aportamos al desarrollo de las comunidades y el entorno.

## Impulsamos el programa “Proyecto de Vida” para fortalecer iniciativas productivas

Desde julio de 2024, hemos avanzado en la implementación de la cartilla “Proyecto de Vida”, diseñada para fomentar la apropiación del Proyecto Productivo Agropecuario (PPA) en el reasentamiento de Llanos de la Virgen. Este programa beneficia a 61 núcleos familiares, proporcionando herramientas para mejorar habilidades y optimizar los recursos del hogar. Durante los talleres, cada familia establece objetivos específicos para su PPA, realiza un análisis de fortalezas y oportunidades y establece metas a corto, mediano y largo plazo. El proceso concluye con un ejercicio práctico para entender ingresos y gastos, promoviendo una gestión más eficiente del presupuesto.



## Acompañamos las fiestas patronales en Nuevo Veracruz, Gigante

En septiembre, como parte de nuestro compromiso con las familias reasentadas, acompañamos a la comunidad de Nuevo Veracruz en la celebración de las fiestas patronales en honor a la Virgen de Aránzazu. Los participantes estuvieron al frente de los preparativos, decorando el templo y la imagen de la virgen, y organizando actividades como eucaristías y un bazar comunitario. Esta iniciativa, que reunió a alrededor de **40 personas**, fortalece la espiritualidad y el sentido de agradecimiento en la comunidad, promoviendo una actitud resiliente frente a los desafíos y mejorando la relación de los habitantes con su entorno.



## En Llanos de la Virgen celebramos y trabajamos unidos

En el marco de nuestra estrategia de “Reactivación Económica”, realizamos una jornada con la comunidad de Llanos de la Virgen, en Altamira, para fortalecer los lazos de amistad y amor en la comunidad, promoviendo valores como el respeto, la tolerancia y el trabajo en equipo. La actividad reunió a **50 personas**, quienes participaron en un espacio diseñado para expresar sus sentimientos a través de tarjetas dedicadas a personas especiales. La jornada concluyó con una reflexión sobre el valor del amor, destacando la importancia de continuar trabajando unidos en la implementación de los proyectos productivos y en el logro de sus sueños.

Así mismo, en octubre, organizamos una celebración especial del Día de las Máscaras, ofreciendo un espacio para el disfrute y la preservación de las tradiciones culturales que los habitantes solían celebrar en La Escalereta, antes de su reasentamiento. Durante la jornada, participaron **60 miembros de la comunidad** en actividades lúdicas en las que niños y niñas crearon personajes con los que se sienten identificados, evidenciando la importancia de perseguir sus sueños y metas. Esta actividad reforzó la identidad cultural de Llanos de la Virgen, promoviendo la cohesión social y el sentido de pertenencia.



## Seguimos apuntándole al fortalecimiento de los pescadores artesanales

En el marco del Programa de Gestión Interinstitucional, en septiembre se llevó a cabo la socialización del convenio para la Rehabilitación, Mantenimiento, Conservación y Protección de Áreas Verdes y Cuencas Hídricas del municipio, dirigido a la comunidad de pescadores artesanales. Este convenio, que busca generar empleo a través de mano de obra no calificada, contará con la participación activa de asociaciones productivas del municipio de Campoalegre, Huila. La actividad, organizada por la Alcaldía, abordó aspectos clave como el presupuesto total del convenio, que supera los **\$75 millones de pesos**, la modalidad de contratación y la forma de participación, beneficiando a **30 pescadores** artesanales. Nuestra compañía aportará **\$40 millones de pesos**, y la Fundación Enel contribuirá con **\$20 millones de pesos**.



## Personeros del Huila conocieron el programa de restauración de Bosque Seco Tropical

En el Centro de Investigación del Bosque Seco Tropical - Attalea, desde donde se desarrolla el programa de restauración de este ecosistema por parte de Enel Colombia, se realizó una jornada de capacitación dirigida a los personeros del departamento del Huila, liderada por la Procuraduría Judicial, Ambiental y Agraria. El evento contó con la participación de la Procuraduría Regional, la Defensoría del Pueblo, personeros de los **37 municipios del Huila** y la autoridad ambiental regional. Durante el encuentro, se discutió el avance en el cumplimiento de las obligaciones de la Central Hidroeléctrica El Quimbo, destacando la importancia de una articulación efectiva entre los niveles nacional, regional y local para asegurar el cumplimiento de estas responsabilidades.



## Aportamos en la celebración de Día del Campesino en Altamira

En el marco del programa de **"Información y Participación"** de la Central Hidroeléctrica El Quimbo, entregamos **17 kits de herramientas agrícolas a la administración municipal de Altamira** para distribuir a productores agropecuarios del municipio, en conmemoración del Día del Campesino, que se vivió el 11 de octubre de 2024. Esta acción busca reconocer y fomentar el trabajo de los campesinos, pilares fundamentales en la producción de alimentos y en la preservación de nuestras tradiciones culturales. Con esta iniciativa, nuestro objetivo es fortalecer el emprendimiento rural, impulsar la economía agropecuaria y apoyar el crecimiento económico inclusivo en la región.

